

**Jubiläumsflug.** Irgendwie ahnte Fritz Eder schon in der Früh, daß etwas im Busch ist. Trotzdem war er überrascht, als plötzlich Gattin Traute und Aufsichtsratschef Alfred Edler vor dem Büro standen und ihn zur Piste am Thalerhof geleiteten. Am 1. Februar 1975 wurde Eder zum Direktor des Flughafens bestellt, gestern feierte man nun das 20. Dienstjubiläum. Dazu organisierten die Mitarbeiter ein besonderes Präsent. Ein Hubschrauber entführte den Jubilar zu einem Rundflug über den Schöckel. Was bei Eder Erinnerungen weckte: „Früher eilte ich jede Woche über die Nordseite auf den Grazer Hausberg. War ich gut drauf, brauchte ich dafür 19 Minuten, sonst 24.“ Es wird wohl das letzte Jubiläum gewesen sein, das der Flughafenchef derart feierte, denn: „Der 25er wäre im Jahr 2000 fällig, bis dahin habe ich schon einem Jüngeren Platz gemacht.“

**Wechsel.** Schon vollzogen wurde ein Wechsel bei der steirischen Niederlassung von „Tyrolian Airways“: Sabine Koschak residiert jetzt als Verkaufsleiterin, weil Vorgänger Georg Pommer in die Branche der Reiseveranstalter wechselte: „Ich brauche eine neue Herausforderung. Als ich vor zwölf Jahren meinen Job bei Tyrolian antrat, kannte uns fast niemand, und wir wurden Opfer von Verwechslungen. Da rief mich beispielsweise eines Tages eine Frau an, nach fünf Minuten kam ich drauf, daß sie ihren Herd von mir repariert haben wollte. Des Rätsels Lösung: der Produzent des Küchengeräts hatte einen ähnlichen Namen wie wir. Heute weiß man, wer wir sind.“



**Höhenflug** zum Jubiläum: Fritz und Traute Eder starteten zur Schöckelrunde

FOTO: SOMM



**Wechselte** von „Tyrolian“ zu „Helios“: Georg Pommer FOTOS: STUHLHOFER